
Alle Fraktionen sprachen ihren herzlichen Dank und Anerkennung für die von den
ehrenamtlichen Behindertenbeauftragten erbrachte ehrenamtliche Tätigkeit in dem
vergangenen Jahr aus, welche trotz der weiterhin widrigen Umstände durch die Corona-
Pandemie geleistet wurde.

Im Rahmen der kurzen Aussprache konnten alle kurzen Nach- und Verständnisfragen
durch Frau Praschma-Spitzeck und Herrn Doğan beantwortet werden.


